

E.T.A.-MILITAR ASESINO AL JOVEN DOMINGO MERINO EN ZARAUZ

SAN SEBASTIAN, 7 (INFORMACIONES, por José Luis Minondo).

E.T.A.-militar reivindicó ayer tarde la muerte de Domingo Merino Arévalo, ametrallado la noche anterior en Zarauz en el aparcamiento del hotel Duque.

En el comunicado de E.T.A. se dice que Merino era confidente de la Policía y en especial de la Guardia Civil, y que desde que salió de la cárcel, donde se hallaba por delitos comunes, se hizo pasar por miembro liberado de E.T.A., para infiltrarse en diversos ambientes de la izquierda revolucionaria «abertzale» y así obtener información.

El comunicado termina amenazando a una larga lista de personas, «relacionadas directamente con estas actuaciones, y a las cuales la justicia revolucionaria del pueblo acabará tarde o temprano por desenmascarar». En la lista figura Estanislao Treću, amigo del muerto en Zarauz, quien declaró momentos después del atentado que éste se había producido porque Domingo y él eran simpatizantes de la causa vasca y de E.T.A.

HOY, FUNERAL EN MONDRAGON

A las siete de la tarde de hoy se celebrarán en Mondragón los funerales por la esposa de Juan José Echave, Rosario Arregui, muerta en el atentado de San Juan de Luz la noche del domingo pasado.

No se ha revelado a qué hora será el paso de la frontera con el féretro, una vez cumplidos los trámites burocráticos por parte de las autoridades francesas y efectuada la autopsia. La familia ha puesto de manifiesto que el traslado será lo más íntimo posible. Según algunas informaciones, era posible que desde la Aduana de Irún se formase una larga caravana de vehículos acompañando al furgón mortuorio.

EXTRANA LLAMADA DE E.T.A. REIVINDICANDO EL ATENTADO CONTRA ECHAVE

En una llamada telefónica al diario «La Voz de España», de San Sebastián, una voz anónima reivindicó ayer para la organización E.T.A. el atentado contra el matrimonio Echave. El anónimo justificó el atentado «por ser un traidor a la causa» y señaló que «seguirán los asesinatos». Hasta el momento este atentado ha sido reivindicado por dos supuestas organizaciones de extrema derecha: «Triple A» y Comando Francisco Franco.

Otra llamada similar se produjo anoche en la emisora de Radio Popular de Pamplona. El comunicado decía: «E.T.A. militar reivindica el atentado contra Echave, por ser confidente de Portell.»

ECHAVE RECONOCE A SUS AGRESORES

El etarra Echave reconoció a sus agresores, según ha po-

dido saber Logos en fuentes bien informadas.

En estos mismos medios se empieza a apuntar que el atentado no ha sido político, sino que se ha producido como consecuencia de un ajuste de cuentas. La evolución de Echave es satisfactoria y esto podrá facilitar la identificación de los presuntos autores.

Tanto la Policía francesa como la española continúan sus gestiones para descubrir las causas del atentado.

BILBAO: PROHIBIDA UNA MANIFESTACION «ABERTZALE» CONTRA LA CONSTITUCION

El Gobierno Civil de Vizcaya ha prohibido una manifestación que, organizada por once partidos políticos de la izquierda vasca, se quería desarrollar en Bilbao el próximo día 12, dentro de la campaña contra el proyecto constitucional.

La consigna unitaria de esta manifestación, prohibida «por defectos de forma», era la siguiente: «Por las libertades nacionales, por las libertades políticas plenas y por los derechos de los trabajadores.»

7 de julio de 1978